FORUMS POUR L'ENTOURAGE

VIE DE FAMILLE EN PÉRIL

Par Profil supprimé Posté le 17/10/2018 à 14h48

Roniour

Je viens vers vous aujourd'hui, car cette maladie nous détruit à petit feu.

Voilà maintenant 10ans, que nous sommes en couple. Chacun un enfant d'une 1ère union. Et depuis 3ans, une petite fille qu'on a eu ensemble. Je sais qu'il a toujours eu tendance à boire un peu. Mais, depuis plusieurs jours, ça a pris une ampleur dingue. Sa fille de 16 ans a décidée de quitter le logement en mars. Elle est partie chez sa mère d'un coup de tête. Et depuis, elle rejette la faite sur moi. Je comprends qu'il est malheureux de cette situation, moi aussi. Mais lui boit tous les soirs pour oublier ou noyer son chagrin. Du fait de boire le soir, on a plus de vie sexuel. Et de là, avec les cuites, il s'est persuadé que je le trompe, une chose complètement dingue. Car je suis en arrêt maladie et à part les trajets école maison et kine maison, je ne sors plus. Je viens de voir ce midi, que sur Facebook, il a changé sa photo de profil du coup je suis plus dessus. Mais ce qui me déchire le coeur, c'est qu'il a changé sa situation amoureuse en mettant célibataire.

Je ne pensais pas que l'alcool aurait pu nous faire arriver à se point. J'ai toujours été là pour lui, pour l'aider, le soutenir dans la santé le boulot, etc. Mais aujourd'hui, il est persuadé que c'est faux.

J'ai essayée de lui mettre des limites, de l'ignorer, de me mettre dans une petite bulle pour me protéger. Mais rien n'a fonctionné au contraire.

Aujourd'hui, on est rendu à un point où il a des paroles violentes, il me fait peur. Il ne supporte plus rien. Rentre tard le soir. Je suis perdue, je ne sais même pas si il va rentrer se soir. J'aimerais tellement pouvoir l'aider, nous aider.

Merci à vous tous, pour les différentes discussions que vous avez eu et à ceux qui me répondront.